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股票不涨庄家是怎么赚钱的股票怎么才能赚钱-股识吧

一、炒股由庄家操控，肿么赚呢？也就是肿么选支好股？
担忧！！！

炒股需注意以下几个方面： 第一、只能用闲钱炒股，这样心态就不容易受到股市
的涨跌所打乱，才能保持较好的心态，冷静观察，踏准市场节奏。
若将全部资金投入到股市中，甚至去融资炒股，那炒股就变成豪赌，就很难保持有
好的心态，继而就会出现追涨杀跌的操作，而踏错节奏。
股票的涨跌是很正常的，这是市场规律，涨多了会下跌调整，同样跌多了也会反弹
上升。
要努力做到不以涨而喜极、不以跌而悲伤，这是炒股的人最须要做到的。
第二、在股市中经验的应用要讲灵活性，千万别脱离目前的实际去生搬硬套，过去
那些经验的特征都是主力做出来的，主力可以随心所欲的改变，经常是形似神不似
，同样的形态，同样的指标状态，走出不一样的结果。
如顶部的特征，有相对高位成交量急剧放大，日线指标严重背离，个股疯狂的上涨
，板块轮动较快，龙头板块开始调整，人的热情异常高涨等六个比较突出的特点，
主力会根据情况来改变这些特点，使每次顶部都不相同。
因此，股票炒作中所运用的任何经验都不是固定不变的。
由于散户炒股水平的提高，主力为了成为赢家往往煞费苦心，不断地变化作盘手法
，创新一些手法，脱离过去经验的特征，以期误导对手，使散户失手在经验之中。
环境在变，条件在变，经验会失灵。
在股市上，股价每时每刻都在变化，主力的做盘的花样也是层出不穷，从这个角度
说，股市上没有永恒不变的东西，经验也要不断的总结积累，适应市场的变化。
一旦某种经验被达成共识并广泛应用的时候，主力就会彻底抛弃它，或者反向操作
。
一定要和实际结合起来，随着主力的变而变。
经验要重视，但它不是科学，要避免经验主义。
第三、选股操作要灵活，股市中经常可以听到一句警语：“任何时候都不要把鸡蛋
放在一个篮子里”。
意思是说，买进股票可以多挑选几只，不要把资金集中到个别筹码上，这样可以分
散持股风险，不会一次就把老本蚀光，一些投资大师也极力推崇这一观点。
客观地说，这话有一定道理，尤其是一些刚入市不久的新股民，在不知道怎样选择
股票、操作也不熟练时，的确可以多挑几只找找盘感，东方不亮西方亮，这只不涨
那只涨。
从理论上看，这种分散投资法风险是可以减轻一些，但不要将其当成“至理名言”
而捧为“神圣不可侵犯”。
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事实上，良好愿望与现实存在差距。
这只涨那只跌，这只跌那只涨，正负抵消，竹篮打水空欢喜一场。
除非遇到启动初期的普涨行情，要不资金账户象蜗牛上墙，总也看不到齐刷刷地升
。
计算一下，分散投资与集中投资相比，由于一次买卖相对数量减少、交易次数和费
用增加，前者比后者单位成本高7％左右。
因此风险“小”些，但赚钱难些。
此外，持股个数的增多加大了管理难度，也带来了关键时刻出逃的风险。
我国股市目前还不成熟，暴涨暴跌的概率很高。
当然，筹码的集中和分散也是相对的，因人而异、因钱而异、因时而异、因股而异
。
经验丰富、资金量大、股指和股价处于相对低位时，可多做几只；
经验不足、资金有限、大盘和股价置身高位时，应少做几只，不能过于机械。
提点建议供参考：
集中优势兵力打歼灭战，要尽可能把有限精力和财力集中到个别或少数个股身上。
当大盘或个股进入中位振荡洗盘阶段，注意高抛低吸、摊低成本，并汰劣留优、减
少持股个数。
当股指或个股进入冲刺阶段，要逐步收缩战线，对厚利筹码先行了结，并把部分资
金转到具有补涨潜力个股上。
此刻，即使冲顶失败，由于利润已被锁定，加上剩余筹码集中，跑起来方便，损失
也能降到最少。
股票新手不要急于入市，先多学点东西，可以下载一个免费红三兵炒股软件先了解
下基本东西，对入门学习、锻炼技巧很有帮助。

二、主力是如何控盘的？是不是通过大量买盘让股票涨，通过大
量卖盘让股票跌？？

庄家一般没必要牺牲空间砸盘出货，所以，典型的出货手法是缓慢平稳出货。
大部分股票处于典型的绩优股和典型的垃圾股之间，而或者偏向于绩优股或者更接
近垃圾股。
理解了两极，可以帮助理解一般股票的炒做。
股市坐庄有两个要点:第一，庄家要下场直接参与竞局，也就是这样才能赢；
第二，庄家还得有办法控制局面的发展，让自己稳操胜券。
因此,庄家要把仓位分成两部分，一部分用于建仓，这部分资金的作用是直接参与
竞局；
另一部分用于控制股价。
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而股市中必须用一部分资金控盘，而且控盘这部分资金风险较大，一圈庄做下来，
这部分资金获利很低甚至可能会赔，庄家赚钱主要还是要靠建仓资金。
控盘是有成本的，所以，要做庄必须进行成本核算，看控盘所投入的成本和建仓资
金的获利相比如何，如果控盘成本超出了获利，则这个庄就不能再做下去了。
一般来说，坐庄是必赢的，控盘成本肯定比获利少。
因为做庄控盘虽然没有超越于市场之外的手段无成本的控制局面，但股市存在一些
规律可以为庄家所利用，可以保证控盘成本比建仓获利要低。
控盘的依据是股价的运行具有非线形，快速集中大量的买卖可以使股价迅速涨跌，
而缓慢的买卖即使量已经很大，对股价的影响仍然很小。
只要市场的这种性质继续存在下去，庄家就可以利用这一点来获利。
股价之所以会有这种运动规律，是因为市场上存在大量对行情缺乏分析判断能力的
盲目操作的股民，他们是坐庄成功的基础。
随着股民总体素质的提高，坐庄的难度会越来越大，但做庄仍然是必赢的，原因在
于做庄掌握着主动权，市场大众在信息上永远处于劣势，所以在对行情的分析判断
上总是处于被动地位，这是导致其群体表现被动的客观原因。
这个因素永远存在，所以，市场永远会有这种被动性可以被庄家利用。

三、庄家是怎么通过操纵股价赚钱的？

你好，庄家操纵的步骤一般说来分为三步，第一步是低位收集，先把股价打低，缓
慢收集，或是在低位 庄家和散户是天然对立的两个群体，庄家要盈利就必须设置
种种陷阱，诱使散户朝着自己想要的方向做出决定。
而散户则要时刻提高警惕，认清楚庄家的意图，并跟随庄家操作，这样盈利的可能
性才大。
风险揭示：本信息不构成任何投资建议，投资者不应以该等信息取代其独立判断或
仅根据该等信息作出决策，不构成任何买卖操作，不保证任何收益。
如自行操作，请注意仓位控制和风险控制。

四、股票怎么才能赚钱

买进上涨的股票
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五、股票的大股东为什么一般在庄家操纵股价的时候不出手稳定
股价呢？我不是说得最近的股灾，而是问一般情况

你好股票涨涨跌跌很正常再者公司股东有很多，股价的变化不是公司说了算股东能
做到的无非就是出面澄清一些负面消息或者强调公司没有任何问题但是这样的效果
都不怎么好自说自话了，市场也不买帐
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